
Ata da reunião do Colegiado do PPGEL 

Às dez horas e trinta minutos do dia dezenove de outubro de 2015, o colegiado 

do PPGEL reuniu-se na sala duzentos e quatro do bloco E, na UTFPR-Curitiba, 

a fim de tratar de assuntos diversos ligados ao Programa. Em primeiro lugar, o 

coordenador, professor Roberlei, informou que o dinheiro destinado ao 

Programa, mas que não fora empenhado até 15 de outubro, foi recolhido pela 

DIRPLAD, conforme já anunciado aos coordenadores de pós-graduação em 

reunião anterior. Com o dinheiro não utilizado pelas UGRs no câmpus e 

posteriormente recolhido, a Diretoria pretende cumprir os compromissos 

financeiros assumidos e que estão atrasados. O coordenador pediu que os 

professores ficassem cientes de que no ano seguinte, 2016, a expectativa é para 

um orçamento menor e com mais dificuldades para gasto, de modo que será 

preciso estabelecer prioridades para o uso, como auxílio a estudantes do PPGEL 

que pretendem participar de eventos. Decisões como essa ficarão para a reunião 

de fim de ano do Programa. Depois disso, o coordenador informou sobre a 

mostra de pesquisa da pós-graduação (MOPP), que ocorrerá na UTFPR-Curitiba 

entre 5 e 6 de novembro de 2015. A mostra reúne pôsteres de trabalhos de 

alunos da pós-graduação e um ciclo com palestras que interessam a todas áreas 

do câmpus. Os professores concordaram que, neste ano, os alunos do PPGEL 

não deverão apresentar trabalhos, por terem acabado de ingressar, mas deverão 

participar do ciclo de palestras, por contar como crédito em participação em 

eventos. Em seguida, discutiu-se a aplicação da prova do processo seletivo 

2016, que ocorreria hoje, 19 de outubro de 2015. Depois de passadas as 

orientações gerais, os professores concordaram em que cada questão deverá 

ter duas correções e, havendo uma discrepância de notas maior que um ponto 

e meio (1,5) na questão, uma terceira correção deverá ser realizada. Além disso, 

os professores informaram sua disponibilidade para a correção e para as 

entrevistas, que ocorrerão entre 16 e 19 de novembro. Finalmente, nos informes 

gerais, o coordenador falou a necessidade de se definirem as disciplinas para o 

ano que vem, a fim de darmos início à montagem de horário, além de nos 

programarmos para saídas, como licença pos-doc. E, antes de fechar a reunião, 

o professor Roberlei lembrou da necessidade da atualização do Lattes para que 

a informação seja importada para a plataforma Sucupira, utilizada pela Capes 

para acompanhamento e avaliação dos programas de pós-graduação. Depois 

disso, deu-se por encerrada a reunião. Eu, professor Roberlei, que redigi esta 

ata, assino-a, assim como os demais colegas abaixo listados, presentes na 

reunião. 
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